

REPORTAJE



Avilés con alma calé

Una veintena de jóvenes de etnia gitana de varios países visitan estos días la ciudad para participar en unas jornadas sobre la ciudadanía europea

N. RODRÍGUEZ
AVILÉS

Avilés es desde ayer una ciudad un poco más integradora. Hasta el próximo viernes la villa acoge un curso sobre la ciudadanía europea en el que participan una veintena de jóvenes de etnia gitana. Los asistentes son, en su mayor parte, de diversas regiones españolas, pero también de otros países, como es el caso de la República Checa, Bulgaria, Rumanía o Eslovaquia.

Todos ellos aprovecharon el día de ayer no sólo para conocer más de Europa, sino también para sa-

ber algo sobre la ciudad en la que pasan estos días. Los chicos, acompañados por representantes de la Fundación Secretariado Gitano, recorrieron el casco histórico avilesino. Fueron muchas las cosas que llamaron la atención de los jóvenes, pero sobre todo lo hizo el nuevo puente de San Sebastián. «¿Qué es, un puente del orgullo gay?», preguntó una de las visitantes.

Su peculiar colorido (muy similar al del arco iris que sirve de bandera al movimiento homosexual) y la cercanía de la celebración del Día del Orgullo Gay fue lo que le hizo pen-

sar en ello, pero minutos después, en la recepción que les dieron en el ayuntamiento, le resolvieron la duda. Lo hizo el director de la Escuela de Cerámica, Ramón Rodríguez, que le explicó todo lo relacionado con la rehabilitación del espacio.

LITERATURA Y ARTE // Pero lo primero que hicieron fue conocer algunas de las obras literarias del dramaturgo avilesino más conocido, Palacio Valdés e incluso se interesaron por algunas de las pinturas que cuelgan de las paredes del salón de recepciones del ayuntamiento avilesino.



► Los participantes, ayer en el ayuntamiento.

AFRANCO ALVAREZ

A lo largo de estos días a los jóvenes se les enseñan todas las posibilidades que se les abre al formar partes sus países de la Unión Europea. «Se trata de crearles la conciencia de que forman parte de Europa», explicó Sergio Fernández, uno de los

coordinadores del programa. En los próximos meses podrán poner en práctica lo que ahora aprenden, ya que para el mes de octubre tienen planificada una visita a Estrasburgo, para conocer, en persona, los organismos europeos. ■